



9 Pièces

325 m²

Réf. 6690T

1 950 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 15 minutes à pied du centre historique, dans un quartier calme et résidentiel, villa de plain-pied d'environ 325m² sur un terrain de plus de 2.800m². Réalisée dans les années 70 par un célèbre architecte montpelliérain à l'origine de certains édifices iconiques de la ville, elle a récemment été rénovée dans un style contemporain avec des matériaux et prestations haut de gamme. Pièce de vie de plus de 100m² avec cuisine américaine, ouvrant largement sur le jardin et la piscine, suite parentale de 44m², 3 suites, bureau en mezzanine, cellier, buanderie, espace bien-être avec Hammam et piscine ...

A 15-minute walk from the historic center, in a quiet and residential area, single-storey villa of approximately 325m² on land of more than 2,800m². Built in the 1970s by a famous Montpellier architect behind some of the city's iconic buildings, it was recently renovated in a contemporary style with high-end materials and services. Living room of more than 100m² with open-plan kitchen, opening widely onto the garden and swimming pool, master suite of 44m², 3 suites, mezzanine office, pantry, laundry room, wellness area with Hammam and heated indoor swimming pool, games room (or 5th bedroom). ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

